



## A l'école

Mes enfants le mot "mi", abréviation de demi, signifie la moitié d'une chose.

Ainsi, mi-août, la moitié du mois d'août, mi-carême, la moitié du carême, à mi-chemin, la moitié du chemin. Vous avez compris?

—Oui, m'sieu!

—Donnez-moi donc un exemple.

—Migraine, la moitié d'une graine.



Un expéditionnaire présentait hier son fils à son chef de division.

—Comment! c'est votre fils?

—Oui, monsieur.

—Quel âge a-t-il?

—Bientôt quinze ans.

—Diable! mais savez-vous que s'il continue, il sera bientôt plus grand que moi!

—Oh! monsieur, il ne se le permettrait pas.

## Au théâtre

—Comment trouvez-vous cette pièce? demande la comtesse à Boireau.

Boireau:

—Je n'ai vu que vous tout le temps, comtesse.

La comtesse minaude.

—Et même ça m'a un peu gêné, à cause des panaches de votre chapeau.



Au casino de X...-sur-Mer, on vient de faire un tour de valse et de C..., après avoir reconduit sa danseuse, reste planté devant elle avec un air embarrassé.

—Vous cherchez quelque chose, monsieur? interroge la jeune fille.

—Mon claque, mademoiselle, qui a l'honneur de se trouver actuellement sur la même chaise que vous.

## Au restaurant

Le client — Garçon! il n'est vraiment pas gros, votre beefsteak!

Le garçon, avec un sourire — C'est vrai, monsieur, mais vous verrez comme vous serez tout de même long à le manger!



Le petit Paul a été emmené à la campagne par son père. Il ne cesse de poser des questions:

—Qu'est-ce que c'est ça, papa?

—C'est de l'orge.

—Et ça?

—De la betterave, qui sert à faire du sucre. L'enfant réfléchit un moment, puis:

—Dis donc, papa, si on plantait la betterave dans le même champ que l'orge... est-ce qu'il pousserait des sucres d'orge?...



Calino et Guibollard se rencontrent partout. Des matelots de Brest, débarqués à New-York, veulent profiter du départ d'un navire pour envoyer de leurs nouvelles en France.

L'heure passe, et l'un d'eux, ayant cacheté sa lettre, s'adresse à son camarade.

—Ah ça! n'as-tu pas bientôt fini? Quel lambin tu fais! J'ai commencé une demi-heure après toi, et voilà que j'ai fini...

—Tiens! c'est bien étonnant! dit l'autre. Tu écris au Havre, et moi en Auvergne; ma lettre va bien plus loin que la tienne!



Un coiffeur vient de trouver un procédé infailible pour replanter les cheveux sur les crânes dénudés.

Un de nos bons chauves va chez cet artiste et lui demande s'il croit pouvoir faire sur lui quelque bonne plantation.

Le coiffeur l'examine, le palpe, puis avec gravité:

—Votre crâne, lui dit-il, me semble un excellent terrain de culture.

—Ça ne m'étonne pas, s'exclame Z..., depuis le temps que mes bons amis le bêchent!



Les guides suisses ne manquent pas de gaieté, on l'a pu voir sur une photographie qui en montre une caravane souriant et fumant de joyeuses pipes, ramenant les trois cadavres des ascensionnistes du mont Blanc.

Un voyageur assure avoir vu près des "Grand-Mulets", au bord d'une crevasse aux bords glissants et qui ouvre un gouffre insondable, un piquet portant ces mots:

"Au rendez-vous des touristes."



Invitation de campagne.

M. X..., ancien bonnetier, s'est retiré à la campagne, où l'autre jour il invitait quelques amis:

—Comment trouvez-vous ce vin-là, dit-il, après avoir rempli les verres.

—Parfait, répond un des convives, mais j'en avais déjà goûté.

—Allons donc, où ça?

—Tout à l'heure, dans la salade.



L'oncle Sam — "Théodore, ce nouveau costume me gêne aux entournares."

Théodore (valet de chambre) — "C'est pourtant de mode, Monsieur, et très en vogue en Europe!"